
令和６年９月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和６年９月１３日（金） 

 

質問順位１ 藤村 孝志 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市長政策行政 

(1) 鴻巣市まち・ひと・しごと創生総合戦略について 

ア 子ども・子育て支援と教育環境の具体的な取組と成果について 

  イ 秩序だった魅力あふれる街並みの進捗状況について 

  ウ 健康こうのすの実現と老朽化している公共施設について 

  エ 農業の生産規模の維持と市の認知度向上について 

 

２ 総務行政 

(1) 未婚率上昇への対応について 

  ア 婚活支援の取組について 

  イ 結婚新生活支援補助金について 

(2) 男女共同参画社会について 

  ア 地域学校協働本部の取組について 

  イ 男女共同参画に配慮した各講座の企画開設について 

  ウ セクハラ、パワハラに関する相談体制について 

  エ 小中学校における好ましい人間関係づくりについて 

  オ 男女共同参画コーナーについて 

 

 

 

質問順位２ 高橋 亜紀 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

(1) 市内小中学校給食について 

ア 学校給食摂取基準とは 

  イ 安全性と食育の考え方は 

  ウ 物価高騰による給食費への影響は 

  （ア）学校給食費の援助対象者は 

  （イ）不登校などで給食を食べられていない児童・生徒の給食費について 

(2) 学校給食の安全性確保と栄養士・栄養教諭の働き方について 

  ア 栄養士・栄養教諭の配置状況は 

  イ 栄養士・栄養教諭の業務内容は 

  ウ 給食管理のＤＸ化の状況は 

 (3) 小中学校の食育について 



  ア 小中学校で行っている食育は 

 

 

 

質問順位３ 市ノ川 徳宏 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 健康福祉行政 

(1) 障がい者等歯科診療 

  ア 委託料について 

 

２ 環境経済行政 

 (1) 本市観光大使 

  ア 観光大使の任命について 

 

 

 

質問順位４ 秋谷  修 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政 

(1) 「（仮称）道の駅こうのす」 

ア 現在までの事業進捗状況とオープンまでの詳細なスケジュールは 

  イ 管理運営計画及び整備計画に対しての変更点は 

  ウ 管理運営費用の考えは 

  エ 近隣市における道の駅の整備状況は 

  オ 集客が見込めるテナント誘致等の考えは 

 

２ 都市建設行政 

 (1) 産業団地 

  ア 現在までの事業進捗状況と今後のスケジュールは 

  イ 進出予定各企業の事業内容は 

ウ 進出予定各企業による本市に対する経済効果と予想される地元雇用者数は 

 

 

 

質問順位５ 後藤 耕佑 （一問一答式） 

 

１ 市民生活行政 

(1) 高齢者の保健事業と介護予防の一体的実施について 

 

  ア 本市の取組状況は 



  イ 見えてきた課題は 

 

２ 道路行政 

(1) 道路等の不具合通報について 

  ア 通報件数の推移は 

  イ 修繕等の対応状況は 


